

Une autre caravane de migrants part pour Tapachula, au Chiapas, à destination des États-Unis



La Havane, 20 novembre, (RHC)- Une autre caravane de migrants a quitté Suchiate et se dirige vers Tapachula, au Chiapas, a rapporté dimanche le quotidien mexicain La Jornada.

Selon la source, les migrants ont quitté la municipalité située à la frontière avec le Guatemala pour Tapachula, où ils ont l'intention d'effectuer des démarches auprès d'organismes tels que la Commission mexicaine d'aide aux réfugiés et l'Institut national des migrations.

Le contingent de quelque trois mille personnes a quitté la frontière vers midi et a emprunté l'autoroute internationale Ciudad Hidalgo-Tapachula, le long de laquelle ils avancent vers la ville.

La Jornada fait remarquer que de nombreux étrangers se trouvaient à la frontière depuis des jours, attendant que l'Institut national des migrations s'occupe d'entamer une quelconque procédure leur permettant de poursuivre ou de faciliter leur transport jusqu'à Tapachula.

La file d'étrangers s'étend sur deux kilomètres le long de l'autoroute, gardée par la police locale pour accélérer la circulation.

Le journal rapporte que fin octobre, une autre caravane d'environ 5 000 personnes a quitté Tapachula en direction de la frontière nord.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339880-une-autre-caravane-de-migrants-part-pour-tapachula-au-chiapas-a-destination-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba